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10
月
行
わ
れ
た
評
議
員
選
挙
当
選
の
結
果

を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
多
く
の
方
々
の
ご
支
援

と
ご
協
力
に
感
謝
い
た
し
ま
す
。 

評
議
員
会
は
塾
内
の
最
高
議
決
機
関
で
す
。

労
働
組
合
の
推
薦
を
受
け
職
員
の
代
表
と
し
て
、

評
議
員
で
い
る
こ
と
は
大
変
重
要
な
意
義
が
あ

り
ま
す
。
7
期
目
の
任
務
の
重
た
さ
に
身
が
引

き
締
ま
る
思
い
で
す
。  

評
議
員
会
で
の
討
議
内
容
は
労
働
組
合
の
ニ

ュ
ー
ス
で
お
知
ら
せ
し
た
り
、
組
合
の
討
議
や

団
体
交
渉
に
活
用
し
て
い
き
ま
す
。 

2014
年
か
ら
私
は
労
働
組
合
の
役
員
に
も
な
り
、

よ
り
い
ろ
い
ろ
な
職
場
の
状
況
が
見
え
る
よ
う

に
な
り
ま
し
た
。
今
ま
で
以
上
に
評
議
員
と
し

て
の
任
務
に
活
か
せ
る
と
考
え
ま
す
。 

多
く
の
方
が
労
働
組
合
の
仲
間
に
な
り
、
一

緒
に
働
き
や
す
い
職
場
を
作
る
こ
と
を
願
っ
て

い
ま
す
。 

小
笠
原
め
ぐ
み 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第
34
期(

後
期)
評
議
員
選
挙 

小
笠
原
め
ぐ
み
さ
ん
が
当
選
！ 

第 3277号 

 

 2016年 

 11月 14日 

看護師の皆さん 
ぜひご参加 
ください！ 

一人はみんなのために、みんなは一人のために 

こ
ん
ち
わ
新
聞 

慶應労組 

四谷支部 

［連絡先］第二校舎１F 西側、内線：62020 E-mail：k-yotsuya@keio-union.or.jp 

k-yotsuya@keio-union.or.jp 



 
長時間労働による過労死、他人ごとではありません。 
電通の女性新入社員（当時 24 歳）が昨年末に過労自殺し、労災認定された問題

で過重労働撲滅特別対策班（かとく）が労働基準法違反疑いで強制捜査に入ったと

いうニュースが連日のように報道されています。職場の出退勤記録では１ケ月１３

０時間を超える残業がありましたが、自己申告では７０時間程になっており、残業

の過少申告が広く行われていたそうです。大学卒業後大手企業に就職し、本人も家

族もこれからの人生に夢と希望を持っていたことと思います。その大切な若い命が、

このような形で奪われたことに強い憤りを感じます。 

さて私たちの職場はどうでしょうか。労働組合には残業がつけられない職場実態

や相談が多く寄せられています。たとえば看護師の職場では、ＩＣカードによる出

退勤の打刻時間と残業申請に大きな乖離があることが労基署に指摘され、さかのぼ

って調査したことがあります。組合アンケートや退勤調査でも「自分の能力がない

から」「明日の準備をしていた」「後輩の指導をしていた」「先輩の指導を受けていた」

「勉強会だった」などの理由で残業申請をしていない方が多くいます。 

秋の団体交渉では、時間内で終わるための人員配置と、残業を正しく申請できる

労働環境を確立させるため、皆で参加し現場の声を届けたいと思います。 

 

 

2016年秋闘本部団体交渉日程のお知らせ 
第 2回 11月 15日（火）大学教員・諸校教員 

第 3回 11月 22日（火）医学部・教員 

第 4回 11月 30日（水）全体 
 

【会場】三田・塾監局第 3会議室   【開始】19時 

参加希望の方は組合事務所までご連絡ください。 
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ユニオンカフェ 
11 月 17 日(木)11時～15 時 組合事務所  

 ḭṡ Ṅ ךּ  

Ṣḭṡךּ צּ Ṣךּ︡ לּ  

שּ Ḯךּאל קּ ︣Ḯ 

Ễ ṇ ︡ ףּ ︡ ךּ ︣Ḯ 

Ẋ 300    Ẋ 62020  
工事中 

ぜひ参加を！ 

医療スタッフの安全と健康は、患者の安全と健康を守る 


